

20 de abril del 2022

**Comisión de lo Jurídico de la Cámara de Representantes de PR**  
**Deposición Proyecto PC 1191 que pretende legalizar el uso de la Marihuana**  
**Recreacional**

**Por Edgardo Aubray Pérez**

Mi nombre es Edgardo Aubray Pérez, casado, tengo 63 años y resido en Bayamón.

Comparezco a esta honorable comisión para deponer en contra del proyecto # Que pretende aprobar el uso de la mariguana recreacional. Vengo a exponer mi experiencia con dicha droga y lo daños que causo a mi vida.

Cuando tenía 15 años, probé la mariguana por primera vez, me encontraba cursando el noveno grado en la escuela Dr. Charles Molher en Santurce. Ese día no sentí mucho, porque aparentemente no supe fumar. Luego de esto volví a fumarla en 10mo grado cuando un compañero de mi clase me dio pon para un party de marquesina de nuestra escuela, ese día sentí un poco más el efecto buscado. A partir de ese día comencé a hacerlo parte de mi vida, entonces quería comprarla para tenerla disponible siempre que yo quisiera ~~tener para fumar~~. El uso de la mariguana comenzó a ser más frecuente en mi vida, ahora para ir al cine, jugar baloncesto, ver ~~Tv~~TV, escuchar música, compartir con mis amigos en el barrio tenía que fumar. Cuando tuve mi primer trabajo fumaba todo el día, ya que era mensajero de una empresa y pasaba mucho tiempo en la calle. En ese tiempo, ya era ~~papa papá~~, y estudiaba después del trabajo y de camino a la universidad también fumaba y cuando salía volvía a hacerlo. Ya el uso de la mariguana era parte integral de todas mis actividades. Fue entonces que en un día de fumadera, alguien sacó ~~o~~ unas pepas (pastillas) y ofreció al grupo y todos probamos, ahí añadí una droga ~~mas~~más. ~~al repertorio~~. Con el tiempo seguí añadiendo drogas a mi repertorio, que convirtieron mi vida en un **INFIERNO**. Un día alguien trajo cocaína y la empezamos a ~~mesclar~~mezclar con la mariguana y luego la empezamos a consumir por la nariz. En lo adelante comencé a vivir de una forma desenfrenada, para ver como obtenerla, como usarla y el modo de conseguir ~~mas~~más. Todo esto hizo que comenzara a hacer cosas ilegales, sexo desenfrenado (4 hijos en tres madres diferentes) hasta robarle a mis padres. Ahí fue cuando comencé a pensar reflexionar en que jamás me ~~imagine~~imaginé que aquel día que probé ese cigarrillo de mariguana, me iba a llevar a donde

había llegado. Depresión, baja autoestima, irresponsable en todas las áreas de mi vida.

El 21 de octubre de 1989 después de 4 días fuera de mi casa, decidí regresar y cuando ~~legue~~ llegué mi esposa se había ido de la casa. En ese tiempo ya había perdido mi trabajo, ahora mi familia.

El sentimiento que tuve ese día fue tan horrible que tome un cuchillo y me fui al baño a quitarme la vida, pero hoy entiendo que Dios me detuvo y tome la decisión de buscar ayuda para salir de ese infierno. Tome la decisión junto a mi esposa y hasta que le roge que me ayudara de internarme en un hospital psiquiátrico para recibir la ayuda para salir del abuso a las drogas.

En el hospital me indicaron que no era magia, que yo ~~tenia~~ tenía que tomar la decisión de parar el uso y abuso de las drogas. Conocí en el hospital un programa llamado Narcóticos Anónimos que me ha ayudado hasta el día de hoy con las herramientas necesarias para parar el uso y abuso de las drogas.

Hoy le digo a esta honorable comisión, que de aprobar este proyecto, solo puede ayudará a que muchos jóvenes caigan en el uso y abuso de las drogas al igual que me paseó a mi mí y a mis amigos de la infancia. Algunos de mis amigos se volvieron adictos crónicos de la mariguana, en adición a las otras drogas que se siguieron añadiendo. Conozco personas de mi juventud que aun la siguen consumiendo.

También les puedo testificar del daño que la mariguana ~~cause~~ causó en mi cerebro, donde ~~perdí, retentiva~~ perdí retentiva y concentración, entre otras cosas.

Conocí personas que terminaron pidiendo en las luces. Si ustedes hacen una encuesta con las personas que piden en las luces, descubrirán que ~~mas~~ más del 95% comenzó con mariguana. Antes de la mariguana es el alcohol, por ser legal su consumo.

Por el bien de nuestra juventud y por el bien de nuestro futuro, les pido que no aprueben este proyecto. No saben lo que es vivir con un adicto en la casa, destruye la familia.